



ともにきらめく

県立五泉特別支援学校は
「いじめ」を絶対に許しません！
「いじめ」を絶対に見逃しません！



新潟県立五泉特別支援学校 学校便り
第1号 平成30年4月28日発行
〒959-1846 新潟県五泉市尻上173
✉:school@gosen-tk.nein.ed.jp



「日々の積み重ね」

学 校 長 西村 武志

入学式を終え、学校は、新しい出会いが醸し出す新鮮で希望に満ちた空気に包まれています。今年度は、新入生 24 名を迎え、全校 79 名で元気にスタートしました。

新年度になると、今は亡き恩師の「一日お米一粒」の話を思い出します。それは、「盛ったお米に、新たなお米を一粒入れても増えたかどうか分からない。一粒一粒毎日入れて、一年間、二年間経つと確かに増えていることが分かる。勉強や成長でも同じことが言える…」というお話です。日々の積み重ねの大切さに気付かされたことを覚えています。

学校では、子供たちの笑顔あふれる学校を目指し、日々の学習活動の一つ一つ丁寧に積み重ねていきます。教職員一同力を合わせ、子供たちの「ともにきらめく」姿を目指します。

本年度も、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



子どもたちのきらめく授業の様子をご紹介します。

授業の「窓」

新年度がスタートして一ヶ月が経ちました。現在学校では、お子様の実態把握をしながら生き生きと活動できる場を多くもち、学習活動を進めているところです。新しい仲間や先生、環境にドキドキとした表情の子どもたちでしたが、日に日に笑顔が増えてどの学部の子どもたちもとても明るく元気な学校生活のスタートになりました。ご家庭の協力に感謝いたします。

毎回、小学部・中学部・高等部の子どもたちの様子をご紹介します。子どもたちの「ともにきらめく」姿をご覧ください。

小学部の「窓」

「今日は公園に行く？」小学部の子どもたちは、春になると、学園さんにある広場におじゃましています。走ったりぶらんこに乗ったり、思い切り体を動かします。「見て。」かえるやとかげを捕まえて、得意気な子どももいます。4月に入学した1年生も笑顔です。「また来たいね。」

明日も、いいお天気になりますように。

(文責：長谷川)



中学部の「窓」

6名の1年生を迎え、2年生4名、3年生4名、計14名の中学部は今年もにぎやかです。4月の新入生歓迎会の準備では、歌やダンス、劇の発表練習や掲示物作りをしました。当日は友達と力を合わせて素晴らしい発表をすることができました。これからも、チームワークでいろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。

(文責：小林恵)

高等部の「窓」

15名の新入生を歓迎して4月20日に対面式を行いました。ちょっぴり緊張しつつも嬉しそうな表情で入場し、拍手で迎えられました。きびきびした態度で元気よく自己紹介をしたり、「貨物列車」のゲームをしたりして、上級生との親睦を深め笑顔がいっぱいでした。高等部57名今年も協力してがんばります。

(文責：松澤)





平成 30 年度職員のご紹介



小学部



よろしくお願いいたします。



中学部



高等部



大学部



★印は今年度の転入職員です。